

## Bundesverdienstkreuz für Dr. Karin Dengler-Schreiber

Im Dezember des vergangenen Jahres erhielt Frau Dr. Karin Degler-Schreiber das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland verliehen.

Bei der Überreichung des Ordens in der Bayerischen Staatskanzlei in München würdigte Ministerpräsident Dr. Stoiber Frau Dengler-Schreibers hervorragende Öffentlichkeitsarbeit als ehrenamtliche Stadtheimatpflegerin und als Mitglied des Bayerischen Landes-

denkmalrates. Sie habe die Bewerbung und Ernennung Bambergs zum Weltkulturerbe mitgetragen und sachverständig unterstützt. Im Laufe von zwei Jahrzehnten sei sie unermüdlich und weit über das übliche Maß hinaus zum Wohle ihrer Heimatstadt tätig gewesen.

Der Frankenbund, dem Frau Dr. Dengler-Schreiber als Mitglied des Bundesbeirats angehört, gratuliert ihr zu der hohen Auszeichnung ganz herzlich!

## Wolfgang Osiander neuer Vorsitzender in Ansbach

ANSBACH – Führungswechsel an der Spitze der Ansbacher Ortsgruppe des Frankenbundes: Wolfgang Osiander wurde von den Mitgliedern einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Nach zweijähriger Tätigkeit hatte sich die Bezirksheimatpflegerin Dr. Andrea

M. Kluxen nicht mehr zur Wiederwahl gestellt. Neu in den Vorstand wurde auch Bastian Henschel als Schriftführer gewählt, der Edmund Zöller in dieser Funktion ablöst. Die Mitgliederzahl der Ansbacher Ortsgruppe ist auf rund 190 Personen zurückgegangen.



Die neue Vorstandschaft der Ansbacher Frankenbund-Gruppe: Richard Schmidt, Rudolf Opitsch, Edmund Zöller, Günter Hausmann, Bastian Henschel, Wolfgang Osiander und Alexander Biernoth.